



2021. 10. 1

認定こども園新宿ベアーズ

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋…

過ごしやすくなってきたこともあり、毎日よく食べ、よく動き、遊びを楽しんでいる子どもたちです。

先月は、十五夜に向けてお団子作りを楽しみました。粉に水を入れて、みんなでコネコネして、一人一塊を思い思いの大きさにちぎって丸めていきました。粉から作るのは、初めての子どもも多く、少しずつ塊になっていく過程を見ながら「出来てきた〜」「なんかおいしそう」とワクワクした表情をしていました。丸める作業も楽しそうに「上手に出来た」「なんか小さいの出来た」一つひとつ丁寧に丸めていました。

公園では動きやすい気温になってきて、元気に走り回ったり、秋の虫を探したりして遊んでいます。子ども達は公園に行くたびに様々な楽しみ方をしています。特にバッタや鈴虫を見つけた時にはとても盛り上がり、地面に大きな輪を作ってみんなで観察しています。10月も出来る限り外に出て、元気に遊びたいと思います。



あそび会について

先月25日に予定していましたが「あそび会」は急遽延期になり、保護者の皆さまにはご迷惑をお掛けしまして大変申し訳ございません。

日程を調整し、10月9日(土)に行いたいと思います。急な決定ではございますがご理解とご協力をお願いいたします。



6日(水) 身体測定

7日(木) 英語であそぼう

12日(火) 避難訓練

14日(木) 英語であそぼう

21日(木) 英語であそぼう

28日(木) 英語であそぼう

今月のねらい

- 簡単な身の回りの支度の手順がわかり、自分でやってみようとする。
- 身近な自然に触れ、季節の自然を楽しむ。
- 絵本や紙芝居に親しみを持ち、イメージを広げながら、見たり聞いたりする。



おたんじょうび
おめでとう